

## Jahresabschlussturnier des Schachklub Mainaschaff

Das Schnellschach-Jahresabschlussturnier des SK 1929 Mainaschaff wurde heuer in seiner 8. Auflage ausgetragen. Die Teilnehmerzahl von 45 Spielern und Spielerinnen sowohl von umgebenden Vereinen wie auch aus den angrenzenden hessischen Schachbezirken zeigt die überregionale Beliebtheit dieses Turniers. Der Gast mit der weitesten Anreise war Ekkehard Körbel vom Sc Geisenheim.

Mit 2 internationalen Meistern und 3 Fide-Meistern war das Turnier in der Spitze sehr stark besetzt. Gewonnen hat der internationale Meister Stefan Reschke (VSG Offenbach, 5,5 Pkt.) vor dem einzigen Nichttitelträger unter den ersten Sechs, Arvid van Rahden (Heusenstamm, 5,5 Pkt.). Auf Platz drei folgt Fide-Meister Berthold Rosenberger (5,5 Pkt.) von den Schachfreunden Dettingen. Seriensieger (sechsmaliger Turniersieger) IM Klaus Klundt ebenfalls mit 5,5 Pkt. belegte in diesem Jahr den vierten Platz.



Von links nach rechts: B. Rosenberger, S. Reschke, A. Van Rehden, W. Künstler (1. Vorsitzender Sk Mainaschaff)

Bei den Senioren zeigte Hans Walter Schmitt (Bad Soden, 5 Pkt.) mit dem 7. Platz eine bärenstarke Vorstellung. Die beste Dame im Feld war Steffi van Rahden (4 Pkt.) auf Platz 14. Besonders erwähnenswert bei den Jugendlichen sind die starken 3 Punkte der U10-Spielerin Nina Kunisch (Platz 33) aus Großostheim.